

**Consulate General of India  
Saint Petersburg**

The Consulate General of India, Saint Petersburg is looking for a Resource Person/Teacher to teach Yoga and Dance on a monthly honorarium basis. The post would be on a contract basis. Essential and desirable qualifications of the candidates are as under:

**Essential :**

1. Candidate should be the citizen of Russia or having NRI status with valid work permit.
2. Fluency in English and Russian languages
3. Having a 3 year degree with 3 years of experience in teaching Yoga or 2-year diploma/certificate or training from renowned institution/Guru with 4 years of experience.
4. He/She should have adequate knowledge of history, philosophy and traditions of Indian music,dance. Art and culture
5. Experience in giving lecture demonstration

**Desirable :**

Candidate must be able to take initiative and strive to help students to achieve their personal best with high expectation of attainment, progress and behaviour.

**Age :** Between 25 to 50 years

Interested candidates may apply to the Consulate General of India in Saint Petersburg at the following e-mail id: [hoc.spburg@mea.gov.in](mailto:hoc.spburg@mea.gov.in) latest by 15 July, 2021.

**Генеральное консульство Индии**  
**в Санкт-Петербурге**

Генеральное консульство Индии в Санкт-Петербурге ищет консультанта / учителя для преподавания йоги и танцев на условиях ежемесячных фиксированных выплат. С успешным кандидатом будет заключен договор. Обязательные и желательные квалификации кандидатов приведены ниже:

**Обязательно:**

1. Кандидат должен быть гражданином России или иметь статус нерезидента Индии и действующее разрешение на работу в России.
2. Свободное владение английским и русским языками.
3. Наличие 3-х лет образования с 3-летним опытом преподавания йоги или диплома / сертификата о 2-летнем обучении в известном учреждении / у гуру с 4-летним опытом.
4. Кандидат должен иметь достаточные знания в области истории, философии и традиций индийской музыки, танцев, искусства и культуры.
5. Опыт проведения лекций/мастер-классов для широкой аудитории.

**Желательно:**

Кандидат должен уметь проявлять инициативу и стремиться помочь учащимся в достижении высоких результатов при должном уровне знаний, прогресса и поведения.

**Возраст:** от 25 до 50 лет

Заинтересованные кандидаты могут выслать информацию о себе на почту Генерального консульства Индии в Санкт-Петербурге на следующий адрес электронной почты: [hoc.spburg@mea.gov.in](mailto:hoc.spburg@mea.gov.in) не позднее 15 июля 2021 года.